

erstellt: 18.10.2022

Die erste Messe im Investitionsgüterbereich auf Prä-Pandemie-Level

O-Ton: Erhard Wienkamp, Geschäftsführer Messe Düsseldorf GmbH, 40474 Düsseldorf

Länge: 3:09 (5 O-Töne, einzeln einsetzbar)

Autor: Julia Batist

Info: Die erste große Messe im Investitionsgüterbereich auf einem Niveau wie vor der Pandemie: das macht die Messe K 2022 zu der bedeutsamsten ihrer Geschichte. Über 3000 Aussteller, alle 18 Messehallen sind belegt, dazu kommen große Flächen im Freigelände. Gezeigt werden neueste Maschinen, technische Teile, Ausrüstungen und Produkte aus verstärkten Kunststoffen. Der Geschäftsführer der Messe Düsseldorf über die Bedeutung dieser Veranstaltung, prägende Themen und einer Messe als Sprachrohr für eine ganze Branche.

Wienkamp antwortet auf folgende Fragen:

1. Was unterscheidet die Messe K von anderen Messen?
2. Aussteller betonen die Bedeutung jetzt nach der Pandemie - neue Impulse sind dringend nötig?
3. Welche Themen stehen im Vordergrund bei dieser Veranstaltung?
4. Die K feiert in diesem Jahr ihren 70. Geburtstag, wie wichtig ist diese Messe heute für Sie?
5. Die Verbände haben sich im Zusammenschluss vieles vorgenommen, vor allem auch den Austausch mit der Politik. Hier auf der K bündeln Ziele, Pläne und Hürden einer ganzen Branche - kann eine Messe da als Sprachrohr dienen?

zum Beitrag gehörende mp3-Datei:

K_22_Wienkamp_OTN.mp3